

# El Eco de Cartagena

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7401.

## Preios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7 50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11 25 id.  
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.  
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, 51 bis rue Saint-Anne

Números sueltos 15 céntimos.  
REDACCION, MAYOR, 24.

MARTES 13 DE JULIO 1886.

## Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.—La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convenionados.  
ADMINISTRACION, MAYOR, 24.

## UNA NOTICIA DE SENSACION.

Los periódicos de Varsovia dan la grave noticia de que tanto Rusia como Alemania están reforzando las guarniciones de la frontera ruso-germánica.

## UN BOSQUEJO DEL EMPERADOR GUILLERMO.

Mr. Saint-Cere acaba de publicar una obra interesante, titulado *Alemania tal cual es*.

La significación que tiene en el imperio alemán la figura del emperador mueven al publicista á emitir el siguiente juicio acerca de las cualidades y manera de ser del ilustre anciano.

«Inteligencia mediana, dice, el emperador Guillermo ha tenido el genio de no salirse nunca de su sitio; hombre muy entero, ha sabido reemplazar las cualidades que le faltan y los defectos que le sobran con la formidable terquedad que emplea en no querer morirse ahora que ya la edad le prohíbe mezclarse en asuntos militares.

Se aferra á la vida, está siempre en movimiento, se hace inyectar morfina para poder asistir al teatro y toma inhalaciones de ozono para no dormirse en las audiencias que concede.

Cree en Dios, en primer lugar, y después en el cometido divino que ha recibido; se ha colocado de centinela en el trono de Alemania, y allí se está, y allí quiere permanecer mientras pueda, considerando que forman parte de su consigna los deberes de la corte y del soldado.

Se juzga el primer empleado de su imperio, el primer centinela de su ejército, siempre de uniforme, siempre apercebido á tomar el mando de sus soldados.

En más de una ocasión ha dicho: Cuando la muerte me releve de mi puesto, dejaré á mi sucesor esta consigna: «Por Dios y por nuestra patria.»

Sus enemigos, dejándose arrastrar por la pasión, le califican de hipócrita. Alemania, haciéndole justicia, le juzga un creyente.

Es, ante todo y sobre todo, soldado, no vive más que para el ejército, al que ama y del que es amado; pero como nunca falta á sus deberes militares, no tiene piedad para la indisciplina.

A todos exige ciega obediencia, lo mismo á su hijo que al último recluta.

Celoso de su autoridad ypreciado de su estirpe, exige se le tributen los honores militares, lo mismo en la última aldea de Pomerania que bajo los adicionales tilos de Berlín.

Tiene para el soldado las mismas simpatías que para el Feld-mariscal: les trata del mismo modo, como á inferiores.

Durante el desempeño del servicio es brusco con todos, cuando termina los agasaja por igual y los mimica cuanto puede.

## LOS SOCIALISTAS INGLESES.

Los socialistas ingleses preparan en Londres una importante manifestación.

Se teme que se reproduzcan las escenas tumultuosas de las *meetings* anteriores, y la policía está adoptando en este momento grandes precauciones.

El pretexto del *meeting* es pedir trabajo para los obreros que carecen de él, pero los fanáticos se proponen aprovechar esta circunstancia para hacer una demostración en favor de Irlanda y contra los conservadores.

## EL SOCIALISMO Y EL EJERCITO BELGA.

Los periódicos de Bruselas dicen que ha habido un cambio de guarniciones en Gante y Brujas por temor que algunos soldados de la primera de dichas plazas se hubieran dejado influir por las predicaciones socialistas.

## NOTICIAS DE BERLIN.

(—)

De una carta de Madrid, dirigida al «Diario de Barcelona», tomamos estas noticias:

«Siguese desterrando, á tenor de la ley contra los socialistas; hoy abandona á Berlín repentinamente un diputado del Reichstag, que pertenece al partido democrata socialista, el industrial Singer, gerente de una casa de abrigos para señoras, á quien hace tres días se le comunicó la orden de destierro dada por la policía. Se ha dado este paso principalmente á causa de las denuncias e instigaciones de los periódicos conservadores, que precisamente deseaban se desterrara de Berlín al Sr. Singer, que es judío y mantiene relaciones de amistad con los demócratas socialistas.

Esta medida ha hecho aquí mucho ruido, pues ordinariamente pasan casi inadvertidos los destierros de Berlín, cuando están á la orden del día, porque recaen por lo regular en gente de humilde condición y desconocida. El diputado Singer es conocido en el mundo parlamentario y comercial, y aparte de su religión y de su estimable personalidad, no era tenido hasta ahora por individuo peligroso, y los hombres prudentes empiezan á reprobar las me-

didias rigurosas que toma nuestra policía con respecto á los destierros. Hace poco fué espulsado de Berlín el dueño de un restaurant, persona muy respetable, solo porque, sin miras políticas y atendiendo únicamente á su negocio, daba acogida en su local á demócratas socialistas.»

## Noticias Generales.

El éxito afortunado que hace meses coronó la empresa de rescatar del fondo del mar los caudales sumergidos con el *Alfonso XII*, ha resucitado la fiebre de los buscadores de tesoros.

En los Estados Unidos se trata de organizar una compañía con capital nada ménos que de algunos millones para buscar los tesoros que naufragaron con el *Hussar*, no lejos del puerto de Nueva York.

En San Francisco y Nueva-York se habla de nuevas expediciones á las costas del Brasil y al Rio de la Plata, que marchan con la fé de encontrar los tesoros perdidos en las refriegas navales de españoles, ingleses, holandeses y franceses en aquellos mares.

Ha fallecido en Strasburgo, á la edad de ochenta y un años Federico Simón, el inventor de la cromotitografía.

Uno de los fenómenos que se advirtió en Málaga al ocurrir el temblor de tierra de que ya tienen noticia nuestros lectores, consistió en haberse elevado seis piés el nivel del agua del puerto, caso de que no había memoria en aquella capital.

El tono que han adoptado los monárquicos en Francia lo revela el *Figaro* en la siguiente anécdota:

Un amigo de los príncipes de Orleans, dirigiéndose al conde de Paris en el día de su partida, le dijo:

—Mousséon, espero que me permitireis ir á ofrecer mis respetos todos los años en el punto de vuestro destierro.

—¿Todos los años?—replicó con viveza el conde de Paris.—Espero que no vengais más que una sola vez.

*La inoculación y la fiebre amarilla.*  
—El médico Sr. Freire escribe desde Rio Janeiro á la sociedad biológica de Paris:

«Desde el mes de Diciembre de 1884 hasta Abril de 1885 se han inoculado 3.051 personas y ni una se ha muerto de la fiebre amarilla, mientras que en igual período han sido atacadas mortalmente 278 personas no vacunadas. El número de los vacunados asciende hoy á 6.000, y entre tantos no hay ni un solo fracaso.»

Contestando hoy *El Globo* á indicaciones de *El Progreso* y de *El Liberal*, afirma una vez más su política de legalidad con estas palabras:

«Sé nos, pues, permitido insistir en nuestra tesis del *derecho de insurrección*, y repetir lo que habíamos dicho antes.

—Mientras haya un solo medio legal para defender y propagar nuestras ideas políticas, no es lícito apelar á los recursos de fuerza.

Al sentar ese principio no hacemos más que proclamar y mantener la pura, la auténtica, la verdadera doctrina republicana.»

La Reina Victoria, de Inglaterra acompañada de las princesas Luisa y Beatriz, ha pasado revista en Londres á las tropas de la guarnición.

El 10.º regimiento de húsares, que manda el príncipe de Gales y del cual es capitán su hijo, llamó especialmente la atención. Desfiló á galope con una precisión admirable.

La princesa de Gales, acompañada de sus tres hijas, todas en traje de amazonas, pasaron á la cabeza del ejército con el estado mayor por delante de la Reina, causando á la menor de las princesas general admiración por su seguridad en la silla y su sangre fría para manejar un fogoso caballo, que inspiraba serios temores á los jefes militares que la acompañaban y á la gente que presenciaba el espectáculo militar.

*El Baluarte*, de Sevilla, dice que carecen de fundamento los rumores de que se hizo eco, relativos á una disposición del Consejo Supremo de Guerra y Marina, en virtud de la cual debían pasar á un castillo el subinspector de ingenieros, el gobernador militar y los coroneles de cuatro regimientos de aquella guarnición. Eso suponíamos.

Una noticia curiosa hallamos en la crónica de la elegancia de «Los Matignés Españoles»: la del próximo casamiento del banquero D. Ibo Bosch, con doña Mercedes Martínez y Campos, esposa que fué del conde de San Antonio, cuyo matrimonio fué anulado por la corte de Roma.

## VARIEDADES

### LA TAQUITELEGRAFIA.

Aun no hemos llegado, ni con mucho, al límite de las maravillas que nos promete la electricidad. Desde hace algun tiempo se ensaya en la administración de telégrafos de Francia un aparato muy curioso, el taquitelegrafo, mediante el cual se transmiten los telegramas con rapidez